



Auszeichnung für das Lebenswerk von Josef Kröpfl im Rahmen der Handelsmerkur-Gala 2025 der WKO Steiermark.

Im Rahmen der feierlichen Handelsmerkur-Gala der Sparte Handel in der Alten Universität Graz wurde Josef Kröpfl, Gründer des Autohauses Kröpfl in Hartberg, mit dem Handelsmerkur für das Lebenswerk ausgezeichnet – als erster Preisträger aus der Autobranche in der Geschichte dieser renommierten Auszeichnung.

Bei der diesjährigen Verleihung des Handelsmerkurs der Sparte Handel, am 12. November 2025 in der Alten Universität Graz wurden erneut herausragende steirische Handelsbetriebe geehrt.

Eine besondere Ehrung erhielt Josef Kröpfl vom Autohaus Kröpfl aus Hartberg, der den Handelsmerkur für sein Lebenswerk entgegennahm.

„Mit dem Lebenswerk zeichnen wir eine ganz besondere Unternehmerperson aus, die mit viel Mut und Energie in die Zukunft blickt und Strahlkraft weit über die Region hinaus hat“, betonte Spartenobmann Gerhard Wohlmuth bei der Verleihung.

Josef Kröpfl gründete 1987 gemeinsam mit seiner Frau die Firma Kröpfl Ges.m.b.H., die sich vom kleinen Fahrzeughandel zu einem der führenden Mercedes-Benz Partner Österreichs (Seit 1. Oktober auch Mercedes-Benz Classic Partner) entwickelte. Heute beschäftigt das Unternehmen rund 40 Mitarbeitende, umfasst eine Betriebsfläche von etwa 24.000 Quadratmetern und vereint Werkstätte, Lackiererei, Spenglerei, Ausstellungsflächen und ein Oldtimer-Museum unter einem Dach.

Die hochkarätige Jury – unter anderem mit WKO Steiermark Vizepräsident Dietmar Schweiggl, WKÖ-Generalsekretär-Stellvertreter Thomas Spann, ORF Steiermark Landesdirektor Gerhard Koch und Theaterholding-Geschäftsführer Bernhard Rinner – wählte aus nahezu 100 Einreichungen die Preisträger aus. Zahlreiche prominente Gäste aus Wirtschaft und Politik, darunter Landesrat Willibald Ehrenhöfer, WKO Steiermark Präsident Josef Herk, RLB-Generaldirektor Martin Schaller und GRAWE-Generaldirektor Klaus Scheitegel, würdigten die ausgezeichneten Unternehmerinnen und Unternehmer im festlichen Rahmen der Alten Universität Graz.

Foto (Credit: Foto Fischer): Spartenobmann Gerhard Wohlmuth, Alfred Turnsek und Erika Turnsek-Ramsauer (Mode Erika, Gewinner Kategorie bis 10 Mitarbeiter), Josef Kröpfl (Lebenswerk), Elisabeth Kröpfl (Autohaus Kröpfl), Lydia Tibet-Stuhlpfarrer und Peter Seinitzer

(Intersport Tscherne, Gewinner Kategorie mehr als 10 Mitarbeiter), WKO-Steiermark-Präsident Josef Herk (v.l.)

Das Unternehmen auf einen Blick.

- Gründung: September 1987
- Standort: Raimund-Obendraufstrasse 18 in 8230 Hartberg
- Angebot: Neuwagen, Flottenfahrzeuge, Vans, Transporter, Junge Sterne, Gebrauchtwagen, Oldtimer, KFZ-Werkstattbetrieb
- Geschäftsführer: Josef Kröpfl und Elisabeth Kröpfl
- Anzahl der Mitarbeiter:innen: 35-40
- Ausgebildete Lehrlinge: 36 seit Beginn

Weitere Informationen zum Mercedes-Benz Autohaus Kröpfl finden Sie unter
<https://www.kroepfl.at/>.

Kontakt für Rückfragen und weiterführende Informationen

Mag. Andrea Sajben

M.A.S. MARKETING - CONSULTING ANDREA SAJBEN
Unternehmensberatung für Tourismusmarketing
Life Center Gleisdorf | Schillerstraße 13/2 | 8200 Gleisdorf
Tel.: +43 3112 38585 1
marketing@andreasajben.com